

# Energiehilfen Sport: 248 Vereine erhielten Unterstützung

08.12.2023 | Erstellt von Frank Löper

Die gestiegenen Kosten für Strom, Gas und Wärme sind nicht nur für Unternehmen und Privathaushalte eine große Belastung. Auch die Sportvereine leiden unter den hohen Betriebskosten für ihre Sportanlagen. Der LSB Sachsen-Anhalt hatte sich beim Land für Energiehilfen im Sport stark gemacht, die seit August 2023 von allen Mitgliedsvereinen beantragt werden konnten. Diese Hilfen haben insgesamt 248 Sportvereine in Anspruch genommen. Nach Abschluss des Bewilligungsverfahrens wurden insgesamt 342.275,55 Euro an Energiehilfen Sport ausgereicht.



Bis 31. August 2023 können Sportvereine in Sachsen-Anhalt Energiehilfen beantragen.  
(© dpa picture alliance)

Sportvereine, deren Energiekosten sich nach dem 1. März 2022 im Vergleich zum Jahr 2021 um mindestens 25 % erhöht hatten, konnten Energiehilfen für ihre Mehrausgaben für Strom, Gas und Wärme beantragen. Seit dem 1. August hatten alle Mitgliedsvereine des LSB Sachsen-Anhalt die Möglichkeit, dieses Mittel unbürokratisch zu beantragen. Mehrere Infoveranstaltungen zur Unterstützung der Beantragung der Energiehilfen wurden vom LSB angeboten und waren gut besucht. Im Ergebnis des Prozesses konnten insgesamt

342.275,55 Euro Energiehilfen Sport an 248 Sportvereine des Landes ausgereicht werden.

"Unser Dank geht im Namen der Sportvereine an die Landespolitik, insbesondere an das Ministerium für Inneres und Sport, das diese Energiehilfen unbürokratisch auch für Sportvereine ermöglicht hat", sagte Tobias Knoch, Vorstandsvorsitzender des LSB Sachsen-Anhalt.